

1 ASOCIA. Relaciona cada afirmación con el argumento correspondiente.

El sector de los servicios ha tenido un importante desarrollo en Colombia.

Para Colombia es importante el desarrollo de los servicios de salud y educación.

El sistema financiero es indispensable para el desarrollo de la economía.

La construcción de redes viales favorece el desarrollo económico del país.

Facilita las transacciones de dinero y otorga créditos a los empresarios y consumidores.

El DANE ha reportado un crecimiento de las actividades financieras, la salud y la educación en los últimos años.

Estas actividades contribuyen al progreso económico y al bienestar de la sociedad y el país.

Se conectan las regiones y se activa el comercio, lo cual contribuye al aumento de la producción.

Argumenta

2 ANALIZA. Escribe falso o verdadero y justifica tus respuestas.

- Para favorecer el desarrollo de las regiones del Pacífico, la Orinoquía y la Amazonía es indispensable fomentar la construcción de vías de transporte.
- El desarrollo del país se favorece mediante su participación en bloques comerciales.

FALSO
.....
VERDADERO
.....